



DÉCÈS DE PERSONNES ATTEINTES DU SIDA, 1980-1988

Selon la région métropolitaine de recensement (RMR)

La présente carte indique la mortalité chez les personnes atteintes du sida. Il est à noter que le décès peut en fait être attribuable à une autre cause telle qu'un accident d'automobile ou une maladie de cœur.

Le sida est presque exclusivement un phénomène urbain. Les taux de mortalité sont plus élevés dans les grandes régions métropolitaines du Canada telles que Toronto, Montréal et Vancouver. Il y a toutefois quelques exceptions : Edmonton, Winnipeg et Québec sont de grandes RMR qui présentent des taux peu élevés, tandis que Windsor et Regina sont des RMR de plus petite taille, mais où les taux sont plus élevés.

Nota : Données moyennes annuelles pour la période 1980-1988, selon la RMR où résidait la victime au début de la maladie.

Données fournies gracieusement par le Centre fédéral sur le sida. Interprétation des données par la Division de la santé de Statistique Canada.

Carte produite par la Division de la géocartographie de Statistique Canada.